

Renaser - Kulturmesse

19.Juli 2018



Während der Weltmeisterschaft haben wir im Renaser am 14. und 15. Juni unsere 1. "Kulturmesse" durchgeführt. Das Ziel war, den Kindern die Gelegenheit zu geben, mehr über die Kulturen und Traditionen anderer Nationen kennen zu lernen. Die Kinder forschten in ihren Familien, bei ihren Lehrern und Freunden, holten viele Informationen ein und trugen dann an den Tagen der Messe mit ihren neuerworbenen Kenntnissen, mit typischen Kleidern anderer Völker u.a. zum Gelingen der Messe bei. Eingeladen waren einige Grundschulen und Wohltätigkeitsorganisationen der Stadt Palmeira. Unsere Besucherzahl kam dadurch auf 350 Personen.

Im Juni wurde mit Kindern und Teenis auch mit dem Thema "Drogenkonsum, Prävention und Auswirkungen" gearbeitet. Die Erzieher vom Renaser, sowie auch der Pastor der Gemeinde "Renovo" beteiligten sich bei den Ausführungen zum Thema.

Im Rahmen des wöchentlichen Treffens der Frauengruppe gab es im vergangenen Monat ebenfalls einen besonderen Tag. Die Psychologin Daniela Borkoski sprach zum Thema "Die Stimme der Frau", wo sie die Frauen motivierte ihren Platz in der Gesellschaft und in der Familie auszufüllen, sich wertzuschätzen. Hinzu kamen einige Tipps zur persönlichen Pflege von einer Kosmetikerin.

Mit dem Wort, dass Jesus uns in Johannes 10,10 sagt: *"Ich bin gekommen, damit sie das Leben und volle Genüge haben können"*, wollen wir uns bei allen, die speziell in diesem Monat bei unserer Arbeit mitgewirkt haben, bedanken. Gott vergelte es einem Jeden!

Mara Kemper Federhem

Nachrichten

12.Februar 2020



[FCM-Gruppenreise Brasilien 2020](#)

Aktuell sind Andreas Kaden und eine Reisegruppe des FCM in Brasilien unterwegs, um unsere Partner...

[Weiterlesen ... FCM-Gruppenreise Brasilien 2020](#)

12.Februar 2020



[IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

Liebe Freunde, liebe Projektunterstützer, liebe Leser, zuallererst möchte ich mich für sämtli...

[Weiterlesen ... IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

12. Februar 2020



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Im Januar hatten wir einen Therapieabschluss. Diego beendete seine neun Monate im Haus. Er lernte...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

21.Januar 2020



[Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

Liebe Freunde, heute früh erreichte uns die Nachricht, dass das Gemeindehaus einer der Brüderge...

[Weiterlesen ... Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

20.Januar 2020



[AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

In der Familienpatenschaft liegt der Schwerpunkt am Jahresende bei der Ausrichtung der Weihnachts...

[Weiterlesen ... AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

20.Januar 2020



[Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

Lieber Missionsfreund, seit September 2018 sind wir als Familie mit dem FCM nach Paraguay entsand...

[Weiterlesen ... Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

17.Januar 2020



[IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

Was gibt es bei Ihnen traditionell am Heiligen Abend zum Essen? Bratwurst mit Kartoffelpüree und...

[Weiterlesen ... IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

17.Januar 2020



[Weihnachten bei PARA](#)

Kurz vor Weihachten machten wir als Team einen Tagesausflug nach Iatpoá am Strand. Hiskia hatte ...

[Weiterlesen ... Weihnachten bei PARA](#)

17.Januar 2020



[Bericht von POCM](#)

Liebe Unterstützer und Unterstützerinnen, Im POC Kinderheim kehrt langsam wieder Ruhe ein. Die ...

[Weiterlesen ... Bericht von POCM](#)

Seite 3 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)